

有家川の亀淵潜水橋と久保潜水橋の復旧は、その後どのようにしているのか

建設部長 復旧に向けて県と協議を進めるため、今回補正予算を計上している。



中村 哲康 議員

農業振興について

議員 今一度、世界農業遺産登録を検討してみているのか。

農林水産部長 以前、質問いただいた後、部内で協議をしたが、登録の基準に見合ったものが見いだせないという結果になった。

議員 世界農業遺産に登録された時のメリットは何だと思えるか。

農林水産部長 農林水産省のホームページ、またさまざまなメディアで紹介されるというところかなとまず大きいところかなと

収賄事件の入札の決裁は副市長まで。副市長のお気持ちは。

副市長 入札の執行は法令に準じてやってきた。特に問題があったとは思っていない。



高木 和恵 議員

省エネ家電買替事業費について

議員 予算と執行額は。環境水道部長 6月補正810万円、予想以上の反響があり1週間で予算が切れた。予算の不足状態で受付をしていた。

9月11日、800万円を流用(ゴミ袋の執行残)事業を実施している中で予算が不足する予測があり、9月14日に議会先議し800万円の予算を確保。9月14日~10月2日までの期間に予想以上の数倍の反響があった。再び9月27日、550万

入札について

議員 工事関係の入札で不落があるようだが、何か対策は。

総務部長 今年度の不調不調の案件としては、いろんな工事が発生しているところである。対策としては、指名業者の変更、工事場所の状況に応じた設計内容に変更をして、再入札を執行するという

ことで対策を取っている。それでも決まらない場合は、見積り合わせにより落札者を決定しているという状況である。

議員 市が設定した価格と業者が購入する価格に大きな差があるようだが、それで不落が多くなっているのではないか。

建設部長 南島原市建設

円を流用(収集運搬業務執行残)。最終的に予算額2,960万円、執行額2,879万3千円。制度的には地方自治法で決められている内容であり、市の予算規則でも流用は許されている。法に基づいた手続きであることを申し添える。

※私は理解できない。

	深江町	布津町	有家町	西有家町	北有馬町
件数	93	60	87	77	24
金額(円)	4,400,000	2,654,000	4,240,000	3,252,000	1,028,000

	南有馬町	口之津町	加津佐町	環境課	合計
件数	89	111	72	17	630
金額(円)	4,183,000	4,904,000	3,360,000	772,000	28,793,000

省エネ家電製品等買替補助金交付実績 (件数と補助金額)

自転車歩行者専用道路について

議員 事業費は35億円から10億円増額。再び増額

工事標準請負契約書第26条第5項の規定の中の、単品スライド条項により、該当する場合、単価の変更が可能なので担当のほうに相談していただきたいと思っています。その中で、仮設道路に使用する敷き鉄板のリース料についても対象となっている。生コン搬入に伴う小型車割増については、仮設道路の敷き鉄板の幅が3mというところで計上していないが、道路の幅が狭小な箇所があるということ、今後検討していきたいと思っています。



有家川の亀淵潜水橋



質問の様子を動画で見よう



質問の様子を動画で見よう

の予定(資材高騰が理由。完成時期(6年度末)は本当に計画どおり大丈夫か。

建設部長 入札執行状況もあるのですが、来年度末の完成は難しいかと思う。

宮崎代表監査委員の発言

議会だより(No.70)の一般質問の記事について、「契約と議会の議決どちらが優先か」とは聞かれていない。「無償の契約があったとしても、市は売ることができるとか。契約が生きるかどうか」という質問に答えた。広報委員会にも申し出ており、記事の訂正と謝罪を求めたいと思う。(発言を受けて)

広報委員会に申し出ていたのは連絡がなかったのか、私には連絡がなかったのか、意識的に細工はしていない。字数にこだわったことが原因かと思う。遅くなっています。

交通の便が良くなることが企業誘致へとつながると思うが

市長 地域の皆さん方の応援をいただきながらしっかりと進めていく。



松本 添花 議員

子どもを育てやすい環境づくりについて

議員 市の公共施設に授乳室やおむつ替えができる場所はどれくらいあるか。

福祉保健部長 授乳室は、ふるさと伝承館と原城図書館の2か所。おむつ替えできるのは、コレジオホール、口之津港ターミナルビル、加津佐支所など17か所。保健センター、南有馬支所など7か所にはベビーベッドを備えている。

議員 子育てしやすい本市であると思うが、もう

少し女性の目線で考えていただきたい。授乳をしたいが、その声が出た時の対応は。

福祉保健部長 基本的には空いている部屋を案内する。

議員 世界遺産センターに授乳室やベビールーム設置の考えはあるのか。

教育次長 多目的トイレにおむつ替え施設を計画している。授乳室やベビールームは、今は計画にはない。施設の運用面において、提供できるように配慮していきたい。

議員 市民の意見も聞かれていますか。

教育次長 需要があるようであれば検討している。

議員 北有馬交流わんぱく広場の壊れた遊具がそのままにされているが。

教育次長 早急に対応するようにしている。

イノシシ被害の現状について

議員 被害状況は。

農林水産部長 平成30年度、546万1千円、令和元年度、118万6千円、令和2年度、629万9千円、令和3年度、431万7千円、令和4年度、316万6千円。直近3年間は減少傾向。

議員 捕獲数は。

農林水産部長 平成30年度、2,925頭、令和元年度、2,670頭、令和2年度、3,150頭、令和3年度、2,621頭、令和4年度、3,322頭。

議員 危害を与えるイノシシの捕獲に努めていたいただきたい。イノシシを見た、被害にあった時の市の対応は。

農林水産部長 農業関係については、農林課が受付。住宅地に出没するとなれば環境課が対応している。何らかの対策ができるかもしれないので連絡をいただきたい。



質問の様子を動画で見よう



議会だより No.70 の記事の誤りとお詫び

【議会だよりNo.70】
(令和5年11月14日発行)
※高木議員の一般質問(7ページ)の記事。

議員 旧布津給食の建物は最初の地主に渡さず土地の返還。建物の処分は議会の議決が必要と回答。この建物は土地を買った平成産業から無償で借り、期限には建物も一緒に返還(契約内容)。契約と議会の議決どちらが優先か。

代表監査委員 契約書に沿って行うのが一般的。

宮崎代表監査委員から、上記傍線部分の「契約と議会の議決どちらが優先かとの質問は受けた覚えがない。」との申出を受け、一般質問の議事録を確認したところ、申出のとおり契約と議会の議決を比較する発言は確認できませんでした。

広報編集時に議事録等の確認不足により、代表監査委員をはじめ、関係者皆様にご迷惑をおかけしましたこと、深くお詫び申し上げます。

南島原市議会 広報編集特別委員会